Compartir Informar sobre mal uso Siguiente blog»

Crear un blog Acceder

Cáncer de mujer

Un relato-poesía real sobre la vivencia de un cáncer de ovario que se desarrolla en el blog aproximadamente 35 días después de que los hechos ocurran.

Página principal

Poemas del relato

MARTES 19 DE ABRIL DE 2011

Consulta con una terapeuta de par biomagnético

A mediodía nos acercamos a la consulta de Arantxa Jubin. Unos amigos nos habían indicado que era muy interesante que la conociéramos: "Es gallega. Yo creo que tiene una sensibilidad especial, es un poco maga y en estos casos no está de más un poco de magia", nos había dicho Josu.

Arantxa no me dejó entrar con la mujer a la consulta.

- Verás, es que se trata de un tema energético muy sensible y yo necesito trabajar sin interrupciones.

Una hora después se abría la puerta y ambas mujeres salían sonrientes.

- Tienes que venir dentro de trece días para que podamos revisar todo antes de irme de vacaciones.

La mujer nos contó que Arantxa hablaba poco, lo justo.

- Cuando le preguntas responde a veces en términos que resultan difíciles de entender. Posiblemente sea que yo no comprendo muchos de los con conceptos sobre la enfermedad y la energía que la terapeuta maneja con fluidez.

De alguna manera creemos que la terapeuta no aclara las cosas que percibe más que lo justo para lo que tengas que hacer, pero que con el silencio se evitan alarmas. No sabemos si es que también teme al error, pero yo creo que esto es poco probable porque a pesar de las dudas pocas veces he visto yo profesionales de la terapia y de la medicina tan concienzudos y meticulosos como estos.

Nosotros conocíamos ya algo de la técnica así que pudimos intentar reconstruir de memoria los impactos que la mujer reconoció:

- Escápula-Escápula: Esta es la bacteria de la lepra, es decir terapia contra el cáncer.
- Ovario-riñón: Es normal, no ovula. Es un recuerdo del ovario.

Luego había otros dos que la mujer no fue capaz de precisar, uno relacionado con el hígado, tal vez hígado-cola de páncreas, y otro con la nuca, pero la mujer no sabía precisar.

- Dice que hay una bacteria, pero no me ha dicho el nombre.
- Ya, será para no asustar porque te ha aplicado la escápula.
- Pero dice que no está en resonancia con ningún virus, que es necesario quitarla porque si resuena puede hacer mucho daño.
 Es casi seguro que Arantxa se había referido a la microbacterium leprae.

Nos alegramos de haber venido donde Arantxa y sentíamos lo relativamente rápido, es decir en cuestión de una o dos semanas, que variaban los equilibrios de los pares biomagnéticos.

Olvidar

Mujer toma también mis manos, tus pies son tan pequeños que tus pasos se confunden con los niños, pero con ellos has de perpetrar la brutal zancada del olvido.

Publicado por Sime en 23:03 4 comentarios Enlaces a esta entrada

DOMINGO 17 DE ABRIL DE 2011

De nuevo en casa

NOTICIAS

- Cáncer de cerebro: Un tratamiento revolucionario.
 ¿Es un Papimi super adaptado?
- CRIIRAD (Francia): Los riesgos de la radiactividad en Europa ya no son insignificantes
- Humo de tabaco aplicado a la curación del cáncer
- El film perdido de Chernobyl
- Temblad: Los peores accidentes nucleares
- Diferencias entre la radioactividad natural y la artificial frente al efecto de proximidad
- Suministrando medicamentos contra el cáncer a través de microportadores, por control remoto
- Radiación nuclear en Japón: los riesgos para la salud
- Bombas israelíes propagaron cáncer en Gaza
- Algunos experimentos médicos atroces del siglo XX en Estados Unidos
- Móviles: Detectan aumento del consumo de glucosa cerca de la antena, en el cerebro.
- Hacia la curación con medios naturales "El cáncer debe de tratarse de una forma holística"
- La proteína p27 frena el desarrollo del cáncer de hígado
- Premio Nobel de medicina denuncia como opera la Big-Farm
- ¿Ni fumar? ... ¿ni beber Cola?
- Hamer, una manera diferente de ver las cosas, el cerebro y las emociones en acción
- Vinculan la alopecia precoz con la frecuencia del cáncer de próstata

ALIMENTACIÓN

- La calabaza: Un alimento saludable
- Todo sobre la Chirimoya
- El brócoli te protege contra el
- Leche de oveja con anticancerígenos
- El aguacate: el alimento perfecto
- Medidas de los efectos antitumorales de la granada

SEGUIDORES

Había pasado el tiempo de hospitalización y al mediodía salimos a buscar los nuevos medicamentos por las farmacias.

Para poder acceder a una farmacia de guardia nos acercamos primero a la comisaría de policía para informar y que les avisaran.

De nuevo en casa, la primavera se acercaba, el día era precioso y la mujer pudo tomar de nuevo un baño de sol.

Todo volvía a la normalidad.

Regreso

Vienes apagada. La espada del tiempo te traspasa y carga sobre tus hombros el saco completo de los años, se suman las heridas de la mordida de los perros al servicio de esa justicia interesada por el gobierno del estado. Son tan poderosos como ciegos. Será necesario limpiar la sangre de su boca y limarles con cerrojo los cuchillos de sus dientes.

Ahora las horas son un lento lamento y casi no pasan, por casa el tiempo se entretiene en la ventana con las rosas y se detiene en el umbral de la puerta, se sacude las gotas de lluvia, nos mira con su cara de momentos y nos ofrece la eternidad cuando entra y nos ata con su abrazo.

Ahora que tú vuelves, las tuberías ya no me despiertan a media noche con su quejido ahogado bajo el suelo, las alfombras vuelven a estar en su lugar y la chimenea del amor se enciende más veces por la tarde para quitarte el frío de los huesos.

Si llega la primavera se envolverá tu presencia con pétalos del magnolio, para que la piel sane sin rencores y puedan así nuestras frentes despertarse sin temores.

Publicado por Sime en 12:01 O comentarios

Enlaces a esta entrada

VIERNES 15 DE ABRIL DE 2011

Catéter doble J del riñón a la vejiga

El viernes a las 11:30 estábamos en la Policínica de Donibane Lohitzune donde el doctor Mondo Ozaki iba a proceder a implantar una sonda interior que conectase la vejiga urinaria con el interior del riñón a través del propio uréter. En la intervención se despejaría la importancia y el origen de la obstrucción.

La mujer había cumplido todo el protocolo de análisis de sangre, de análisis de orina y de ayuno para la preparación de la intervención y a las 14:30 la bajaron a las salas de operaciones.

Yo intenté esperar leyendo unos haikus que se leen fácil, que si quieres pensar los piensas como quieres, pero enseguida empecé a pasear nervios por la habitación.

A las 17 horas la subieron ya muy despierta y animada. La intervención había ido perfectamente, si bien llegaba con una sonda desde la vejiga a una bolsa en la que se veía la orina con mucho color de sangre todavía.

La mujer se encontraba un poco aturdida por la anestesia y con una sensación de fuerte agotamiento. Cuando el doctor Mondo Ozaki llegó, nos contó que había sido un poco más complicado de lo que él había previsto porque la obstrucción era larga. No se trataba de un ganglio inflamado que presionase en el uréter como él había imaginado sino de una cicatriz





Seguidores (12)













MI COMUNIDAD

ARCHIVO DEL BLOG

▼ 2011 (45)

▼ abril (12)

Protocolos homeopáticos Banerji (I): "La Medicina ...

Consulta con una terapeuta de par biomagnético

De nuevo en casa

Catéter doble J del riñón a la vejiga

Tratamiento del cáncer con el proceso holístico de...

Los planes del doctor Mondo

Marcador tumoral CA-125 a los dos meses de la ciru...

A Garnier Malet

Par biomagnético y homeopatía: está en fase de san...

Yo te miro

Tres momentos cuánticos

Campos Magnéticos Pulsantes en la cura del cáncer ...

- ▶ marzo (18)
- ▶ febrero (13)
- ▶ enero (2)

DATOS PERSONALES



Sime Ver todo mi perfil

MI LISTA DE BLOGS





Música country para el recuerdo -*Kristopher Krisfofferson* nació 22 de

junio de 1936 en Brownsville (Texas), hijo de un general de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos alargada que había crecido hacia el interior y que provocaba un atasco en la salida de la orina hacia la vejiga. Justamente esa era la hipótesis del doctor Druva que sin ningún tipo de imagen de ecografía, ni de TAC, sino simplemente con el diagnóstico del par biomagnético había diagnosticado que se trataba de una cicatriz e incluso había propuesto que si hacía falta se podía administrar una homeopatía para irla disolviendo lentamente.

Ozaki nos dijo que todavía sangraría durante algo más de una semana y le recetó algo para evitar las molestias de la intervención y combatir posibles infecciones. Sería necesario tener una consulta al cabo de unos dos meses para ver la evolución del proceso y se decidiría si en el plazo de recambio ambulatorio de la sonda, previsto para cuatro meses, era posible evitar la reinserción de una sonda nueva, en caso de que el uréter hubiera regenerado totalmente.

En los hospitales siempre decae un poco el ánimo.

Autoengaño

Si tu pudieras sentir bajo las hojas que te cubren esta desazón como lombrices que me suben por el pecho estos temblores este miedo este hielo que me toca en los músculos del cuerpo y que no quiero.

Si tu pudieras oír en la cascada que te inunda este lamento como bolas que me rueda en la garganta este grito esta llamada esta llamarda que me calienta las cuerdas de la voz y me atraganta.

Si tu pudieras absorber en el humo de tus sueños este sudor como una lava que me trepa por el cuello hasta la frente estas brasas esta hoguera este canasto de leños incendiados con la indiferencia de la gente.

Si tu pudieras alinear la energía de los remedios como chopos replantados si tu pudieras al menos protegerme de toda la verdad como a los niños si alguien pudiera.

Publicado por Sime en 21:00 O comentarios

Enlaces a esta entrada

JUEVES 14 DE ABRIL DE 2011

Tratamiento del cáncer con el proceso holístico del doctor Alberto Martí Bosch

Por la mañana salimos de viaje para Iruña, íbamos a la consulta del doctor Alberto Martí Bosch. Nosotros conocíamos su consulta porque tiene una máquina Papimi y la mujer pasaba allí, a un ritmo de tres sesiones por día, las sesiones que le había recetado el doctor Raymond Hilu.

Alberto Martí es un especialista en medicina biológica, homeopatía y nutrición ortomolecular que de cara a la regenarión del organismo aplica esquemas de desintoxicación del ambiente donde viven nuestras células y aplica también dieta hiposódica, dado el papel que juega el Sodio en la célula cancerosa. Históricamente había trabajado años atrás con el medicamento Bio-Bac, hasta que fue traumáticamente prohibido por las autoridades españolas. Bio-Bac es un conjunto de enzimas proteolíticas de acción selectiva que conseguían frenar el desarrollo de muchos tipos de cáncer, de modo que muchos enfermos sufrieron esta prohibición y a algunos les costó la vida, entre ellos un hermano del propio doctor Martí Bosch.

Actualmente su tratamiento también ayuda a las personas que se tratan con

y convertido en ... Hace 10 horas



La Leyenda de Caillou Campaña para vestir a los niños de la India - La campaña "Winter Collection" de la agencia Ogilvy & Mather Bangalore para la ONG New Ark Mission muestra a niños de la India con su ropa habitual. New Ark... Hace 4 días

🕒 ¿Qué crisis?

Vuelve a cabalgar la Caballería Roja - Sí, por fin oímos el estruendo de los cascos de la Caballería Roja de Patxi López. Tras meses en los que parecía que sus ansias de lucha por la defensa de ... Hace 1 semana

... EN LIBERACIÓN AHORA



DESPIERTA ESCUELA. De la vieja educ... Hace 1

Freeman, Liberación AHORA | "Despierta escuela, despierta y mira", cantaba un contestatario Germán Coppini (ex component... Sigue leyendo

Liberación AHORA



"Una ALTERNATIVA al recorte sanitar... Hace 3 dias

UNA ALTERNATIVA AL RECORTE SANITARIO EN CATALUNYA CARTA ABIERTA AL CONSEJERO DE SANIDAD SR. BOI RUIZ, (y a la Señora Pa... Sigue leyendo

Liberación AHORA



El New York Times presenta informac...

Hace 5 dias

El NYT confirma que la revolución árabe está siendo diseñada por EEUUproyectonuevaera.com | El New York Times ha confi... Sigue leyendo

Liberación AHORA



SALUD INTEGRAL. Nuevas formas de te...

Hace 6 dias

quimioterapia o radioterapia. Nosotros le conocíamos de las publicaciones de Discovery DSalud y nos acercamos a él como una pieza posiblemente importante en la sustitución de esos tratamientos, habíamos leído sus artículos sobre el cáncer y nos pareció que tal vez nos iban a venir bien sus aportaciones homeopáticas sobretodo con el conocimiento que tiene sobre el tratamiento de los doctores Banerji.

El oncólogo, utilizando su ordenador nos explicó los fundamentos de su tratamiento que se apoya al menos en tres ejes:

a) Medio ambiente donde viven las células: Pischinger.

El doctor sigue las tesis sobre el Sistema Básico de Pischinger concebido como el hábitat donde se desarrolla la vida de la célula.

Aquí se puede acceder a una página debida al doctor Cabrera Mancio y que explica el Sistema Básico de Pischinger.

En términos simples, Alberto nos explica que nuestro organismo es como una gran pecera constituido en un 70% de agua salada. Lo importante es pues que este hábitat de nuestras células esté limpio, sin metales pesados, sin toxinas, sin patógenos. Si nuestro sistema de drenaje falla entonces se pueden acumular toxinas en ese espacio acuoso que contiene todos los tejidos (espacio intersticial) acidulándolo y dificultando la vida de las células. En ese ambiente pueden pasar dos cosas, o bien que las células mueran o bien que sobrevivan alteradas.

Si las células mueren dan lugar a fibromas como los fibromas mamarios, uterinos o prostáticos, o bien pueden dar lugar a quistes de ovario o mamarios. Si la intoxicación/acidificación ocurre en tejidos centrales aparecen los fibromas y los quistes pulmonares, renales o hepáticos. Sobre el sistema nervioso se origina parkinson, alzheimer o la esclerosis. Es necesario entender que la causa de todas estas patologías es la acidosis metabólica de manera que lo primero que hay que hacer es corregir esto.

La otra posibilidad era que las células sobrevivan en medio de la cloaca porque pueden articular hasta cuatro mecanismos diferentes de supervivencia. Uno es la retención de líquidos, las células forman su propia burbuja acuosa no ácida y siguen vertiendo residuos al espacio intersticial. Otro mecanismo de supervivencia puede ser neutralizar los ácidos y convertirlos en sales. Así el ácido úrico, origen de la artritis, se convierte en urato de sodio. El ácido carbónico se neutraliza con minerales alcalinos como el calcio que se toma de los huesos y origina osteoporosis. Las sales pueden penetrar en los tejidos y originar calcificaciones. La tercera manera sería la de expulsarlos al exterior a través de las membranas o de las mucosas y aparecen el acné, la dermatitis o la psoriasis. Finalmente queda una cuarta posibilidad que es la de mutar para hacerse anaerobia e invertir su metabolismo y esto es lo que conocemos como cáncer.

Se trata pues de modificar ese medio para que las células buenas no se pongan mal y para reforzar el sistema inmunológico. La existencia de este ambiente turbio hace que el sistema inmunológico se resienta de manera que activar la cadena de defensas supone sobre todo limpiar el ambiente para que las células encargadas de eliminar a las células malas sean capaces de identificar o detectar sus objetivos fácilmente.

Por ejemplo si nos preguntamos ¿Por qué falla la quimioterapia? la quimio mata a la célula pero también se pierde entre el ambiente ácido y contaminado que envuelve a las células.

Así pues la clave para que las células no mueran en forma de fibromas o de quistes, la clave para que las células no sobrevivan en un ambiente tóxico produciendo muchas enfermedades e incluso el cáncer, la clave para que nuestro sistema inmunológico esté fuerte e identifique con claridad sus objetivos, la clave, en fin, para que tratamientos como la quimioterapia puedan ser más efectivos, es siempre la misma clave: es la limpieza del organismo, pasar de un ambiente ácido, de un pH positivo, a un pH neutro.

El primer punto de la terapia de desintoxicación va a pivotar pues en torno a la limpieza con baños y enemas, y en torno a la dieta evitando todo lo que acidula.

b) Papimi para el equlibrio Sodio/Potasio.

Nuevas formas de terapia: Bioenergética En El Lector Alternativo - "Una de las mayores dificultades con las que a menud... Sigue leyendo

Liberación AHORA



Internet: ¿la mano del diablo? Hace 8 dias

Pues a veces me parece que sí ... Es que el diablo lo tiene fácil, la verdad. Nosotros se lo ponemos "a huevo". Hay mucha... Sigue levendo

Liberación AHORA

Mas resultados →

Feedeliza con Bitacoras.com

...EN BITACORAS.COM



comunicacion con PNL

Hace 1 Hr

No hay resumen disponible para esta anotación Sigue leyendo



Otoño Mágico Hace 6 Hr

Por Erik Fernández En Costa Rica no tenemos invierno... ni primavera, ni verano, muchos menos otoño, nuestra ubicación g... Sigue leyendo



Chaqueta de running con media crema... Hace

6 Hr

No hay resumen disponible para esta anotación <mark>Sigue leyendo</mark>



Robi Draco Rosa es diagnosticado co... Hace

Lamentablemente esta es una más del estilo de noticias que nunca nos gusta dar, sin embargo es importante informarles qu... Sigue leyendo



Protocolos homeopáticos Banerji (I)... Hace 9 Hr

Prasanta y Pratip Banerji son médicos de origen indú que hoy Las células sanas viven pues en un hábitat alcalino que es rico en oxígeno, usan muy poco sodio para vivir y utilizan proteínas levógiras que son estables en ése medio. Cuando se desarrolla un cáncer el cuerpo está acidificado y hay entonces escasez de oxígeno de manera que las células pueden llegar a mutar en su afán de sobrevivir en ese medio: la célula quiere vivir. De esta manera, mientras las células sanas obtienen su energía del oxígeno para formar el ATP, las células cancerígenas utilizan el ácido pirúvico para obtener esas moléculas intermediarias y portadoras de energía. Este proceso genera como residuos ácido láctico y alcohol. La célula sana aeróbica que vive en terreno alcalino se vuelve pues anaeróbica en un entorno ácido, de manera que para poder soportarlo ella tiene que alimentarse de proteínas dextrógiras, que son las que viven en el medio ácido, pero también tiene que alcalinizar su núcleo, su citoplasma, y eso lo hace recargándose de sodio.

En definitiva, en las células tumorales el equilibrio está invertido y se forma una nube de membrana que las protege de los nacrófagos. El sistema de pulsos electromagnéticos Papimi hace saltar el Sodio de las células tumorales y o bien las destruye o bien se ponen bien al restaurar su potencial de membrana y su equilibrio iónico. En este mismo punto, los enzimas proteolíticos que contiene el producto del Doctor Fernando Chacon, Bio-Bac, contribuyen a eliminar las proteínas dextrógiras quitando directamente alimento a las células anaerobias y además no afecta a las proteínas levógiras.

c) Protocolo homeopático Banerji

Los doctores Banerji han recopilado hasta 150 años de conocimiento con sus tratamientos y han conseguido aislar diversos remedios antitumorales.

Con el bagaje de 22 millones de historias clínicas, en el año 2003 participan en un ensayo clínico en el Anderson Cancer Center de la Universidad de Texas en Houston, en la Universidad del Sur de California y en la Universidad de San Diego. En el año 2010 se realiza un experimento en el hospital John Hopkins. Actualmente son reconocidos por superar cualquier otra esperanza de vida en el proceso de muchos tipos de cáncer y se ha visto que los protocolos homeopáticos de los Banerji funcionan y actúan a nivel de ADN en las células tumorales .

Una vez que Alberto terminó su larga exposición de la que os he transcrito mis apuntes, efectuó diversos test y el análisis microscópico de campo oscuro antes de plantear el tratamiento detectando al respuesta eléctrica de los órganos y los puntos de intoxicación en la sangre. Todo ello servirá de referencia fundamental para analizar posteriormente el progreso de la terapia. Para Alberto es fundamental no recibir quimioterapia ni radioterapia porque entonces el sistema está menos quemado y la recuperación es más fácil.

Dado que el tratamiento ortomolecular ya nos lo pone el doctor Raymond Hilu, Alberto nos propuso lo siguiente:

Espíritu:

Tanto Raymond Hilu como Druva también habían insistido en este punto. Corregir el impacto emocional del hecho de acuerdo a la línea de Hamer. Es imprescindible establecer el equilibrio psicológico. A nosotros nos pareció muy alentador que Alberto se acordara de Hamer, puesto que esperábamos que sus tesis se confirmaran también en nuestro caso.

Limpieza y dieta:

Un sustituto de la hidroterapia de colon consistente en la ingestión de aloe vera para ayudar a desincrustar lo adosado a la pared intestinal combinada con enemas de tomillo para su expulsión.

Baños de agua caliente con sal marina para la expulsión por ósmosis, diarios durante un mes.

Dieta vegetal durante una semana para limpiar los filtros. Dieta limpia durante dos meses, cuyas instrucciones nos plantea en una hoja. en día disponen de clínicas en India, Estados Unidos, Ingl... Sigue leyendo

Mas resultados →

Feedeliza con Bitacoras.com

SUSCRIBIRSE A

□ Entradas
□ Comentarios

VISITAS

2,864

La dieta debe de ser hiposódica, baja en sal como se pone a las personas hipertensas, con enzimas que favorecen la liberación del oxígeno y evitando todo lo que acidifica: el alcohol, el café, el tabaco, el azúcar, los lácteos, los hidratos de carbono refinados, la carne roja ... evitar los embutidos y los fritos.

Nos enseña un gran repertorio de caricias desde la espalda hasta todas las partes del cuerpo y nos explica las diferentes hormonas que se estimulan y el papel que cumplen la generación de endorfinas (morfinas), en el stress, en el metabolismo celular, en la hipófisis, el juego del DHCA, ... Baños de sol con la frecuencia que se pueda, que además favorecen la generación de cortisol.

Homeopatía:

Nos dio los protocolos Banerji para el cáncer de ovario donde la Conium Macculatum será para toda la vida.

Thuya Ocidentalis: Para los ganglios.

Carcinosinum: Vacuna contra el cáncer.

Chelidonium e Hydrastis Canadiensis: para el hígado.

Camphora: Como drenador.

Fitoterapia:

Clearance elixir: Es la Tisana de Santa Hildegarda, su composición es de origen medieval y actúa como un drenador natural ayudando a eliminar todos los residuos y toxinas debidos normalmente a una alimentación desequilibrada, a vida sedentaria o al estrés. Se compone de agua, glicerina natural, extracto de fresno, extracto de menyanthe (trébol de agua), té verde y esencia natural de limón.

<u>Cardus Marianus</u>: Para mejorar la función hepática y la congestión del sistema portal.

<u>Inmuno HDT</u>: Mezcla de extracto de 5 setas muy potentes para mejorar el sistema inmunológico: Reishi, Shiitake, Maitake, Cola de Pavo y Champiñón del Sol.

Biosales y Oligoelementos:

Germanio nada más puesto que el Selenio ya nos lo dio Raymond Hilu.



MIÉRCOLES 13 DE ABRIL DE 2011

Los planes del doctor Mondo

El miércoles fuimos a la consulta del doctor Mondo, pero ahora en Donibane Lohitzune. Estudió detenidamente todas las pruebas, nos enseñó un esquema del organismo y cuando tuvo sus conclusiones nos explicó su propuesta para insertar desde la vejiga, a través del uréter, una pequeña sonda que llegase hasta el riñón de modo que el sistema recuperase su funcionalidad.

La intervención duraría unos 15 minutos y sólo requeriría de dos días de hospitalización. Después sería necesario renovar la sonda cada cuatro meses puesto que se deteriora, pero el cambio ya se hace en plan ambulatorio, sin hospitalización.

Mondo piensa que la obstrucción de uréter se debe a un ganglio inflamado y nos señala

- ... con la quimioterapia el ganglio volvería a su posición normal.

Se quedó mirándonos un rato como esperando una respuesta. Cuando yo iba a comenzar a hablar se dio cuenta de ello y no me dejó decir nada.

- ... lo sé, lo sé. Haremos una ecografía, la intervención la seguiremos mediante ecografía y haremos fotografías para conocer el estado de la

obstrucción y su causa para así tener esas referencias. Actualmente el riñón funciona. Lo hace lentamente pero funciona, si se detiene entonces eso pudiera ser peligroso pero con esta sonda lo vamos a hacer funcionar plenamente.

Mondo nos explicó el plan. El viernes a las 11 de la mañana la mujer ingresaría en el Hospital y hacia las 14 horas se haría la intervención. Duraría unos 15 minutos y dos horas después estaría de vuelta en la habitación. El domingo podría marchar a casa.

Era necesario hacer extracciones de sangre para los análisis preoperatorios y estar con el anestesista esa misma tarde.

Eran de nuevo días movidos.

Cansancio

Que no te derrumbes mujer ante la abrumadora fatiga de esta atmósfera lo tenemos que conseguir a toda costa.

Si la fatiga que se instala en tu cuerpo por las noches habitara en tu vientre también por la mañana y te arrebata el paseo por la orilla de la playa las olas que persiguen tus ojos reciclando nuestros viajes con postales se ausentarán de la arena con la marea de las migrañas aprovecha entonces el vacío para que caiga no dejes que tu corazón sienta un sinsentido tan fuerte como el ronquido de mi rabia ni que la tristeza oscurezca la apertura de tu mirada que sea clara que sea clara la apertura de tu mirada que sea clara.

De Baiona nunca pierdas tus sueños de avatares ni de Cuba los corales ni el cristal de las aguas de Menorca ni a mi de tu lado ni mi corazón de tu costado.

Publicado por Sime en 20:51 2 comentarios Enlaces a esta entrada

MARTES 12 DE ABRIL DE 2011

Marcador tumoral CA-125 a los dos meses de la cirugía

Por la mañana fuimos a recoger el resultado de los análisis del marcador tumoral CA-125, esperábamos que bajase porque nos habían dicho que eso era síntoma de normalidad. Pero el resultado fue desalentador. El marcador subió a 276.

No nos parecía lógico que estuviese más alto que antes de la intervención quirúrgica, salvo que las tesis de Hamer fuesen correctas y el valor de este marcador en sangre estuviese indicando la sanación. A pesar de todo, la mujer sintió que algo podía no estar funcionando bien y estuvimos dándole vueltas al tema durante todo el día.

Por la tarde teníamos la consulta con el doctor Mondo en Baiona. Es un hombre especialista en urología que conocimos de la mano del doctor Didier, el oncólogo. Con Mondo tratábamos de contrastar el diagnóstico de

urología del Hospital comarcal, deseábamos evitar la necesidad de una sonda exterior en el riñón izquierdo.

Mondo se preocupó por la mujer y su estado. Miró las imágenes, observó que el riñón izquierdo estaba inflamado antes de la operación y dijo que lo tendría que ver él personalmente y con urgencia. Mondo se extrañó de que le dijésemos que la mujer no desease pasar tratamiento quimioterápico. Nos indicó que en su opinión era un error y que sería muy conveniente hacerlo porque el protocolo así lo indicaba. Con aire de preocupación nos citó para el día siguiente en la clínica de San Juan de Luz.

Tras la consulta, estábamos algo más preocupados por el tema del marcador tumoral, necesitábamos que se reinterpretase por alguien que entendiese del asunto. Pero no pudimos contactar con Druva ni con Raymond. En ese momento no deseábamos hablar con Didier de esto.

La mujer envió un correo electrónico al doctor Raymond para plantearle el problema y decidió gestionar una consulta para el jueves con el doctor Alberto de Pamplona, en cuya clínica tomaba el tratamiento Papimi.

Ahora con Raymond ya no era suficiente, sentíamos que necesitábamos más seguridad.

Depresión

Si alzas los brazos estarás más cerca del techo no eres tan insignificante como te parece armoniosamente lanza los brazos danza no te quedes quieta.

Publicado por Sime en 00:31 2 comentarios

Enlaces a esta entrada

DOMINGO 10 DE ABRIL DE 2011

A Garnier Malet

Cuarentena

Debajo de todos los cielos debajo de todos los mares debajo de todos las tempestades y tormentas en medio de todos los vientos y corrientes encima de la tranquilidad y de la calma encima y debajo de la tierra sobre la calle y dentro de nuestras casas en todos los túneles y microscópicas cavernas en todos los espacios imaginables en nuestro horizonte al margen sólo del presente marginado la sustancia del tiempo se desdobla interminable arrastrando nuestros pensamientos.

Nuestro pensamiento pulsante como el tiempo corre sobre el colchón de la conciencia palpitando en el futuro que revive y que construye dentro de cuarenta días y cuarenta noches

la materia de las cosas con la energía potencial de nuestras aguas asumirá su papel en nuestra historia colectiva la materia de las cosas.

Dentro de cuarenta días y cuarenta noches nuestros sueños renacerán por la mañana irrumpiendo como el viejo sol con nuevos lunares en su cara remontando la madrugada con colores infantiles en sus nubes el nuevo torrente de aguas nieves nieblas lluvias y granizos se esparcirá con el viento con las tempestades con las tormentas construirá nuevos glaciares ríos lagos mares y casquetes donde podremos bañar nuestra alegría y ahogar nuestras penas.

Por ser materia conectada al latido de tu espíritu por ser de carne y hueso por estar hechos de días y de noches por estar en un espacio con un corazón que late que periódicamente late por desenvolvernos en el horizonte de tus sucesos como si ocurriésemos en uno de tus tiempos marginamos el presente la cuarentena es ya nuestra perpetua cadena.

Publicado por Sime en 20:40 o comentarios

Enlaces a esta entrada

JUEVES 7 DE ABRIL DE 2011

Par biomagnético y homeopatía: está en fase de sanación

La semana anterior habíamos localizado una máquina Papimi en Pamplona y el lunes la mujer había empezado a tomar sesiones de Campos Magnéticos Pulsantes con el sistema Papimi, serán en total 40 sesiones a un ritmo de tres como máximo cada día.

Habíamos encontrado el aparato en la consulta del conocido oncólogo Alberto que había sido injustamente perseguido y encarcelado en el caso Bio-Bac. Este caso resultó ser un escándalo propiciado por la industria de la Big-Farm y algunos partidos políticos, dejaron sin su medicamento a unos 3.000 enfermos de cáncer y muchos de ellos murieron, entre ellos el hermano de Alberto, al que él trataba con aquel medicamento que frenaba el avance de la enfermedad. Los políticos corruptos manejan con mucha facilidad tanto el dinero como la palabra terrorismo y acusaron de "terroristas de la medicina" a oncólogos, doctores en medicina, farmacéuticos y personas que cuidaban a sus pacientes de común acuerdo y con los mejores medicamentos que ellos entendían que tenían en sus manos.

El jueves por la tarde acudimos a la segunda consulta con Druva. Esta vez el médico hizo tumbarse a la mujer en la camilla y comenzó directamente a repasar todos los pares biomagnéticos.

Salieron cuatro ligeramente positivos:

- Suprahepático Suprahepático: Débilmente positivo. Esta es la chlostridium maligna.
- Hígado Cola de páncreas: Débilmente positivo. Esto es cansancio
- Riñón izquierdo Uréter: Débilmente positivo: Esto es una obstrucción de riñón.
- Escápula Escápula: Débilmente positivo. Esto es cáncer, es la

microbacterium leprae.

En este punto Druva reaccionó,

- ... bueno es muy débil, es dudoso. Veamos.

Alzó los pies de la mujer un pequeño ángulo.

- Escápula – Escápula: No

Relajó y volvió a repetir con el mismo resultado.

- No, no está la bacteria de la lepra, ha sido una señal débil, un error. Vamos a confirmar.
- Cáncer: No
- Metástasis en el hígado: No
- Metástasis cancerosas: No
- Metástasis quísticas: No
- Abscesos en el hígado: Sí. En el hígado hay una infección. A veces aparecen bacterias como agentes para curar. Son parte de un proceso especial y se comen a las células cancerosas.
- Está en un proceso de curación: Sí
- Necesita fósforo: Indiferente
- Necesita Magnesio: Indiferente

Druva nos explicó que veía el inconveniente de que algunos de los medicamentos recetados eran de protocolo, es decir que no tenían en cuenta la sensibilidad de la persona. Así que se puso a investigar la sensibilidad de la mujer a los diferentes medicamentos homeopáticos y su estado inmunológico.

- Colocynthis 7 CH: Indiferente
- Cándidas: No hay
- Inmunidad: Correcta
- Inmunidad renal: Bien
- Inmunidad apéndice timo: Bien
- Inmunidad timo apéndice: Bien

Luego se ocupó de la obstrucción del riñón.

- La obstrucción del uréter se debe a un cálculo: No.
- La obstrucción del uréter se debe a una cicatriz: Sí. Se trata de una adherencia cicatricial.
- La obstrucción del uréter es parcial: Sí
- La obstrucción del uréter afecta al riñón: No.
- Necesita ayuda para el proceso inmunológico: No.
- Tiene cándidas: No.

Finalmente se ocupó de depurar el tratamiento:

- Carcinosinum: Sí, 30CH 1 dosis cada 4 días
- Hydrastis canadiensis: Sí, 200CH 1 dosis cada día
- Lipocodium 30CH: 1 dósis al día.
- Thuya: No. Era para la inmunidad y ya no se necesita.
- Mercurium: No. Sería para matar la Chlostridium.
- Berberis vulgaris: No
- Calcárea carbónica: Indiferente.

Druva nos explicó que las homeopatías de baja potencia de disolución (más concentradas) actúan a nivel físico, mientras que las de alta potencia de disolución (muy diluidas) actúan a nivel energético/psicológico.

Para el tema de la cicatriz del uréter Druva dispone de una homeopatía que está aplicando a un deportista que había tenido una lesión hacía años y le había detectado una cicatriz durante una consulta. El problema es que sería un proceso lento pero si hay tiempo funcionaría.

Se interpreta que la mujer está mejor que en la consulta anterior. La interpretación del proceso sigue siendo la de un proceso de sanación. La

enfermedad del hígado es un absceso y las Chlostridium tienen un papel en la desaparición de las células malignas.

Publicado por Sime en 23:10 O comentarios Enlaces a esta entrada

LUNES 4 DE ABRIL DE 2011

Yo te miro

Yo te miro amorosamente te miro

hace más de un día que el peso de lo que pasa no nos cae sin freno por la frente ni el reguero de su sal nos sala las mejillas resecas

las esferas de hierro que pesadas como estatuas nos rodaban por las tripas cargadas de desastres ya son sólo un esperpento de jabón que nos resbala

nuestros ojos ya no están ensangrentados por la ira ni los riñones inflamados de impotencia la llaga en carne viva del quejido en la garganta cura con el pulso eléctrico y cerebral que nos reorienta

cuando mi mano entra en tu costado ya palpa ese latido

mi mano ya lo palpa

yo te miro
amorosamente te miro
con la fuerza de la mañana yo te amo
tranquilamente te amo
con el aire del atardecer yo te persigo
persistente te persigo
el canto blanco de tu figura
esa porcelana de frágiles arcillas
induce el húmedo saludo de los labios que se descorchan al contacto
entiende este afán de entrarte por los poros como por una chimenea
a cosquillear bajo tu piel con la química de mis besos más dulces
cuando te llegue esta declaración sin papeles como un chorro de deseos
comprenderás tal vez el abanico de teoremas bajo el arco de mis cejas
percibirás tal vez el aire vibrando interminable con las aristas de este
canto

la pulsación de las venas en los párpados me oxigena poderosa una mirada yo te miro poderosamente te miro este suave temblor de los dedos en el aire acariciando la ilusión de tu presencia yo te miro mujer

Publicado por Sime en 01:07 0 comentarios

Enlaces a esta entrada

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2011

amorosamente te miro.

Tres momentos cuánticos

Hay un momento cuántico en los sentimientos cuando te sientes observado todo cambia por eso mujer me arranco los ojos en la mirada de tus ojos.

Hay un momento cuántico en las trayectorias si una duda no puede resolverse hay otra variable que conoces el miedo a no tenerte cerca mujer me lleva contigo tan lejos.

Hay un momento cuántico en el espacio y en el tiempo si te desdoblas cuando duermes poseerás tu futuro por eso mujer quiero estar a tu lado en el horizonte de las noches.

Publicado por Sime en 10:45 O comentarios
Enlaces a esta entrada

VIERNES 1 DE ABRIL DE 2011

Campos Magnéticos Pulsantes en la cura del cáncer y otras muchas enfermedades

PAPIMI es un sistema de pulsos eléctricos de muy corta duración (una milésima de microsegundo), alta tensión (40.000 voltios/cm) y bajísima frecuencia, cuya aplicación permite el restablecimiento de los potenciales eléctricos celulares de modo que en caso de desequilibrio se regulan los intercambios químicos en la célula hacia la normalidad. Esta regulación de los procesos bioquímicos hace que desaparezcan los síntomas y las enfermedades que los originan.

La terapia es una terapia no invasiva y sin efectos secundarios cuyas contraindicaciones son mínimas como por ejemplo los casos de llevar marcapasos.

Las terapias con este sistema consisten en someterse durante sesiones diarias de unos pocos minutos de duración al Campo Magnético Pulsante del sistema durante un periodo de tiempo que depende del tratamiento. Se sitúa la bobina del aparato sobre la zona a tratar. Normalmente los tratamientos se prescriben para una determinada cantidad de sesiones que pueden administrarse consecutivamente o en forma discontinua según desee el paciente.

Inicialmente fue utilizado como una terapia contra el dolor y como un potente antiinflamatorio, pero posteriormente los efectos de revitalización del potencial celular lo hacen muy útil en tratamientos de belleza, en procesos de regeneración celular (recuperación ante tumores en el cerebro) y en procesos cancerígenos.

Los campos electromagnéticos afectan a la percepción de dolor de muchas maneras diferentes. Lo alivian de manera directa al influir sobre las neuronas afectadas, sobre los movimientos del ión de calcio, sobre los potenciales de la membrana, los niveles de endorfinas, el óxido nítrico, los niveles de dopamina y sobre la regeneración de los nervios. En cuanto a los beneficios indirectos de los campos magnéticos en las distintas funciones fisiológicas pueden apreciarse en la circulación, el aparato músculo-esquelético, los edemas, el nivel de oxígeno en los tejidos, las inflamaciones, el metabolismo celular y los niveles de energía de las células.

El potencial eléctrico de membrana en reposo de las células animales normales oscila entre -30 mV y -100 mV y es el responsable en gran medida de la permeabilidad de la pared celular a los nutrientes, poniendo en marcha la producción de energía y la síntesis de macromoléculas.

Las células sanas tienen internamente una alta concentración de potasio y una baja concentración de sodio que mantienen los niveles del potencial de membrana en los valores habituales. Pero si aparecen lesiones,

degeneración o transformación neoplásica, el sodio y en agua entran en la célula, mientras que el potasio, magnesio, calcio y zinc sales hacia fuera, cayendo el potencial de membrana a valores más bajos.

Las células excitables tienen un potencial de reposo muy estable entre -70mV y -100mV. Las células inflamadas tienen un potencial más bajo, entre -30 mV y -70mV mientras que las células degenerativas andan por debajo de los -30mV. Esta pérdida de tensión es la responsable de la mayoría de las disfunciones celulares de modo que Papimi eleva la carga de las células hasta unos niveles saludables, saliendo de su proceso enfermizo y volviendo a comportarse como células normales. La necesidad de generar esos voltajes para la superficie celular es la que nos da la necesidad de aplicar unos pulsos de entre 30.000 y 100.000 voltios/cm que realmente quemarían el cuerpo humano si no se limitase el tiempo de cada pulso a una milésima de microsegundo.

Según lo dicho, aplicando pulsos por encima de los 30.000 Voltios/cm, las células degenerativas no van a ser capaces de aguantar el pulso y morirán, mientras que las células inflamadas tenderán a recomponer su tensiones de membrana y las células sanas recibirán un impulso energético estimulante.

De acuerdo con los informes médicos sobre aplicaciones de estos campos magnéticos pulsados, no térmicos, se tienen 8 beneficios importantes con el sistema:

- Reparación ósea
- Estimulación nerviosa
- Cicatrización de heridas
- Tratamiento de osteoartritis
- Efecto antiinflamatorio
- Regeneración de tejidos
- Estimulación del sistema inmunológico
- Modulaciones neuroendocrinas

Si alguien tiene una dolencia y quiere saber si existen aplicaciones clínicas previas puede consultar la lista que se anexa en los comentarios y, en última instancia, acudir a la lista actualizada que estará en la página oficial de la terapia.

Existe abundante bibliografía que reporta casos de tratamiento con Papimi que puede seguirse en la página oficial del método Papimi. Las enfermedades de las que se tiene abundante bibliografía referenciada hasta 2008 son las siguientes:

Accidentes Cerebrovasculares, Afecciones Oftalmológicas (Blefaritis, Glaucoma, Querato conjuntivitis), Afecciones otorrinolaringológicas, Afecciones respiratorias: bronquitis crónica, Alzheimer, Artritis, Cáncer, Cicatrización de heridas, Complicaciones de diabetes, Depresión, Dolor, Dolor de cabeza (Migraña, cefalgia), Disfunción eréctil, Enfermedades cardiovasculares, Enfermedad Duchenne – ERB, Esclerosis lateral amiotrófica (Lou Gehriq's Disease), Enfermedad de Parkinson, Epilepsia, Esclerosis múltiple, Fracturas óseas, Otros procesos traumatológicos y ortopédicos (Enfermedades articulares, enfermedad de Perthes, afecciones del cartílago articular, pseudoartrosis, torcedura de tobillo...), Hepatitis vírica, Hernia discal, Herpes Zoster y complicaciones, Insuficiencia venosa crónica, Lupus eritematoso, Nervios periféricos, Neurología, Odontología y periodontología, Osteoporosis, Pancreatitis crónica, Problemas de aflojamiento de prótesis de cadera, Reumatología (Tendinitis, Osteoartritis, Osteoartrosis, Osteonecrosis, Osteocondrosis), Síndrome de inmunodeficiencia asquirida (SIDA), Urología y nefrología, Úlcera gastroduodenal, Úlceras tróficas.

Toda la documentación manejada aquí está extraída de la web www.papimi.tv donde además se dispone de una relación de todos los centros Papimi a nivel mundial.

Publicado por Sime en 06:45	3 comentarios	>
Enlaces a esta entrada		

MIÉRCOLES 30 DE MARZO DE 2011

Análisis celular para combatir el cáncer

El doctor Raymond nos recibió en su despacho. Una gran mesa rodeada de varias sillas en un extremo. En el otro una gran pantalla conectada a un ordenador que a través de una interface PROMIS interactuaba con dos microscopios para hacer el análisis de campo oscuro.

Nosotros íbamos con todo nuestro dossier en la mano dispuestos a explicarle muchas cosas pero Raymond no nos dejó decir más que estábamos bien. Cogió a la mujer y la llevó a su lado, al lado de los aparatos, y se puso a trabajar directamente.

-Yo no voy a estudiar ningún síntoma para deducir las cosas. Supongo que si estáis aquí es porque no queréis que os den quimioterapia ¿no? ...
Pero la pregunta era pura retórica, continuó sin esperar

- ... vamos a tomar una muestra de sangre y a partir de ahí, a partir de las células que hay en la sangre vamos a buscar las causas que originan las patologías, una vez corrijamos el origen entonces las patologías tenderán a desaparecer ...

Tomó una gota de sangre de un dedo de la mujer y la colocó en el microscopio.

 - ...el sistema va a analizar unos 800 parámetros diferentes pero yo me voy a detener sólo en las anomalías y al final tendremos un informe de los defectos celulares que se encuentran.

Miraba por el microscopio, ajustaba los controles y veíamos en la pantalla el resultado en el que deseaba centrarse.

- Lo primero que vemos es la existencia de anisocitosis, es decir glóbulos rojos de tamaños y formas diferentes que no son funcionalmente operativos. Esos glóbulos rojos van a contar en los análisis de cantidad de glóbulos pero sin embargo la existencia de cantidades significativas de malformaciones puede hacer que realmente tengas anemia. Los glóbulos los fabrica la médula y deberían de ser todos redondos, de alguna manera la médula está fabricando glóbulos rojos de baja calidad. El porcentaje de células distorsionadas es importante pero mi sistema no está preparado para hacer ese tipo de recuentos, el recuento lo voy a hacer yo mismo, examinando ...

Tardó unos segundos.

- Aproximadamente el 25% de los glóbulos rojos no son operativos. Hay restos de cándidas, son una levadura u hongo que normalmente habita el intestino pero nunca debe de salir de ahí y contaminar el resto del organismo.

Habló con la mujer y dedujo

- ...es por el mal gesto al limpiar la orina, tiene que ser de adelante hacia atrás porque en otro caso siempre va a haber probabilidad de traer las cándidas y a partir de ahí penetran en el organismo. Todas las mujeres debéis de transmitir la consigna "... de delante hacia atrás siempre".

Me miró.

- ... son contagiosas de modo que tú también tendrás. No es mucho problema porque en el hombre apenas hacen nada sin embargo en la mujer pueden originar hasta 150 enfermedades diferentes. Te vamos a tratar a ti también para evitar el efecto de ping-pong.

El doctor cerró su análisis.

- Bien, estás muy sana, eres una mujer muy sana. Parece que no se diría ieh! pero eres de las personas más sanas que han pasado por esta consulta.

La mujer sonrió y el doctor Raymond se centró en los problemas.

- Tienes un fallo en la médula, a consecuencia de ello la membrana de muchas células apenas se aprecia, es un problema que en tu caso viene de la composición de la pared de ácidos grasos y aminoácidos. Va a ser necesario mejorar la calidad de la médula para poder tener la posibilidad de reforzar la pared de las células. Este es el segundo de los factores que sin duda afecta al desarrollo del cáncer.
- Todavía hay un tercer problema más. Se trata de unos filamentos de 0,3 micras y que corresponden a cristalizaciones de fibrinógenos. Si hay desequilibrios de pH entonces cristalizan y pueden "pinchar" las células de modo que en tu caso puede ser también muy significativo. El origen del problema es que se detecta una acidosis metabólica, es decir no consigues neutralizar los ácidos. Así, tu comerás naranjas porque es una fuente muy buena para la vitamina C pero el problema es que el ácido ese te perjudica actualmente. El ambiente ácido va a favorecer el caldo para la proliferación de determinados virus y luego los filamentos cristalinos pueden perforar las débiles paredes de las células, sin duda ambos factores también son favorables para el desarrollo del cáncer.
- Otro problema son los metales pesados. Mira el resultado del test de coagulación. Esa forma se debe a la sobrecarga de metales pesados. Seguramente tendrás algún empaste de mercurio que debes de quitar porque el mercurio es tóxico y cancerígeno. Mira, un diente de oro y una amalgama de plata eso equivale a cáncer. Vamos a eliminar los metales poco a poco pero debes de quitar los empastes.
- -Finalmente tienes stress adrenal. Las glándulas que están encima de los riñones son las que segregan adrenalina. Pero sólo deben de estar excitadas un tiempo limitado cada día, si se excede ese tiempo entonces se produce un exceso de adrenalina que debe de eliminar en el hígado. El stress proviene de las sensaciones, de los sentimientos de las emociones. La sobrecarga de hormonas afecta a los nervios pero también produce una sobrecarga física en los riñones y en el hígado ...

Entonces Raymond comenzó una investigación sobre otro tipo de aspectos:

- ¿Que tal duermes?
- Nivel de energía de o a 10
- ¿Cambios de humor?
- ¿Eres perfeccionista?
- ¿Apetito?
- ¿Hijos nacidos?
- ¿Hemorroides?
- ¿ Infecciones de orina?
- ¿Dieta?
- ¿Ejercicio?

Tras esto se puso a trabajar sobre los resultados y el informe de conclusiones:

- Ejercicio suave, caminar por ejemplo.
- Cambiar los empastes metálicos a blancos.
- Dar 40 sesiones de la máquina de pulsos Papimi. No tienen ningún efecto secundario pero estimulan eléctricamente a las células sanas y destruyen las células cancerígenas que no resisten la tensión al ser menos resistivas.
- Dosis altas de Omega 3. Enemas de aceite de lino puro. Durante tres días al mes, medio litro por día, por un periodo de seis meses, para reparar los daños en las paredes celulares.
- Fórmula IMD para cándidas y anticancerígeno.
- Phyto UT para el stress adrenal
- Acido fólico para la médula
- Tratamiento Candiplus durante 1 mes para mi.
- Vitamina B12, para estimular los glóbulos rojos
- Pastillas de Selenio para expulsar los metales pesados. Esto llevará doce

meses.

La próxima consulta sería en octubre para analizar el resultado del tratamiento. Cualquier consulta o información interesante se puede comunicar por teléfono, por correo electrónico o a través del personal de soporte a los pacientes.

Ambos salimos muy contentos de aquella consulta. La mujer sonriendo.

- Ya tenemos todo, no necesitamos más.

No necesitamos más

Hace unas horas un huracán arrancaba nuestros pelos mientras que ahora aquí apenas corre algo de brisa. Sabemos que el Mediterráneo está ahí detrás, sentimos su imperceptible murmullo como un abrazo invisible, como un sonar seductor que nos busca con su pulso. Pero no vamos, por debajo sabemos que hay una cloaca.

Aquí estamos lejos. El camino que hemos emprendido será largo, toda la vida nos espera zozobrando una amenaza. No, no necesitamos más, en esta etapa los olivos alineados como miles, paralelos, nos acompañan hilvanando las lomas mientras avanzamos. Pero ves, no podremos llevarlos con nosotros, se quedarán aquí con nuestros ojos.



LUNES 28 DE MARZO DE 2011

Salida a por otra opinión

El lunes por la tarde salimos para Málaga. Tras pasar Madrid paramos para cenar inmediatamente y luego nos acurrucamos en la furgoneta.

Detrás de los dos asientos de delante todo se convertía en una superficie elevada jugando con los dos asientos flotantes que hacían incluso de mesas, la banqueta de atrás con su respaldo y el pequeño separador del maletero. Unas colchonetas autohinchables de tres centímetros de altura y dos sacos era todo lo que hacía falta para pasar la noche.

El martes por la mañana desayunamos en el bar y nos pusimos en camino. Llegaríamos alrededor de las dos del mediodía, con tiempo de alojarnos, ducharnos y comer algo antes de la cita con Raymond.

El día anterior la mujer había llamado a Gabriel para preguntarle sobre el tema de la obstrucción del uréter. Gabriel nos había dicho que intentaría contactar con algún especialista o con el propio Iñigo para entender el problema. Ahora, por la mañana, ya nos llamaba con el resultado de su investigación.

Un amigo que era un doctor especialista en el tema y "muy prudente", con sus años de experiencia, había accedido y estudiado todo el historial centralizado y se había forjado una composición completa del problema bastante correcta.

Antes de la intervención sobre el quiste ovárico había una inflamación del riñón izquierdo si bien en el TAC posterior se veía que había aumentado ligeramente. A su vez, el riñón bueno captaba todo el contraste, dada la baja metabolización del riñón inflamado.

Según la conclusión del experto no era prudente implantar una sonda externa porque tenía riesgo de infección y de complicar el cuadro de la

mujer. Si a nivel analítico no había problema y los riñones funcionaban bien en conjunto, si no íbamos a dar quimioterapia, si no había molestias ni dolor ni inflamación excesiva, entonces lo prudente era dejar el asunto así mientras no empeorase, a la espera de decidir cómo iba a ser la intervención final para resolver el problema.

Esta manera de salir de la situación nos pareció correcta. Esperaríamos dos semanas a la consulta con el doctor Mondo que estaba de vacaciones. Con el consejo del especialista amigo de Gabriel podíamos esperar a la consulta y actuar de acuerdo a lo que Mondo nos fuera aconsejando.

Beso

cierro los ojos un torrente tu beso esta mañana

Publicado por Sime en 19:31 o comentarios
Enlaces a esta entrada

VIERNES 25 DE MARZO DE 2011

Inmunología para combatir la recidiva del cáncer

Didier nos recibió y enseguida. Su especialidad es la inmunología, mantener el cuerpo bien dotado de defensas y la recuperación del organismo en un ambiente de terapias agresivas como la quimioterapia.

Su tratamiento lo expongo al final de este post como comentario. Didier nos dice que es incompatible con la radioterapia, si se aplica radioterapia entonces él tiene que retirarse.

Didier se puso a hablar de los resultados de los análisis que habían realizado en Bordeaux.

- Hay que tener en cuenta que tenemos una operación hace poco, es decir que es normal tener un análisis algo perturbado. La elevación de las Euglobulinas se debe a la inflamación; el Cuivre está algo subido pero es mínimo; el hígado da bien, da estable; mucopolisacáridos dan también ligeramente altos ...

Su exposición fue muy extensa

- ... bueno la conclusión es que no hay crecimiento con tumor. No está normal pero tampoco en crecimiento, sólo se observan efectos secundarios de la inflamación.
- Los marcadores del CA-125 parece que bajan
- Bueno, la diferencia no es significativa, es bueno que sea hacia abajo pero te diría lo mismo si hubiese subido eso. No es significativo, es decir que podemos asegurar que no se ha despertado de manera exagerada. La velocidad lenta significa que no hay perturbación. Podremos aguantar un poco sin dar quimio y utilizarla sólo si hace falta.
- ¿Y el hígado está bien?.
- Bueno, sabemos que no crece nada en el hígado. Es decir es posible que lo que se vea en el PET-TAC sea una huella de algo que ya pasó. Esta hipótesis coincidía con las impresiones de Druva.

Le contamos la historia de aquella misma mañana en el Comarcal y relativa al problema del riñón.

- ... a ver, veamos esa prueba.
- Bueno no tenemos la urografía, la hemos solicitado pero tardan unos días en entregarla. Tenemos las imágenes del Hospital oncológico que nos acaban de entregar.
- Es raro que en la operación hagan eso de obturar el uréter, normalmente están muy habituados y andan con mucho cuidado con eso. Veamos ese PET-TAC.

Le dimos el estudio que acabábamos de recoger del Hospital oncológico.

- No parece una obstrucción en el riñón. Tampoco se ve dilatación en el uréter.
- Iñigo dice que precisamente no se puede ver el uréter porque no llega el contraste y eso indica que no hay metabolismo o que está muy bajo.
- Sí pero debería verse el uréter hinchado si realmente obstruye. ¿Tú sientes algo? dolor ...
- No yo no siento nada.
- Te debería de dar dolor y además la analítica también da bien, bueno puede que sea el otro riñón el que trabaje perfectamente ...
- Tenemos un TAC anterior a la intervención quirúrgica pero Iñigo dice que está bien.
- Veamos ... no, no ... aquí el riñón izquierdo ya está inflamado. Puede ser una obstrucción pero también pudiera ser una tuberculosis del riñón, una infección ... Mira hazte esta ecografía que te receto y vete con ella donde el doctor Mondo que pasa consulta en Donibane. Me interesa mucho este asunto, así que dime por favor cómo evoluciona.

Didier nos renueva el tratamiento del primer día para el hígado y nos receta su tratamiento inmunológico para que adquiramos el material y lo empecemos. Nos receta también la ecografía para Mondo, el CA-125 para dentro de 15 días y nos da hora para 42 días más adelante.

Anatomías oncológicas (I)

Detrás de la imagen de cañón de escopeta tu hígado cansado exuda lo que sufre detrás del impacto radiactivo del azúcar 5 millones de células se te mueren por segundo detrás de ese uréter que congestiona su riñón hay una sonda deseando perforarte detrás del riñón que se inflama por tu espalda el órgano amenaza con pararse detrás de los tumores que imaginan por tu cuerpo se sospecha un diagnóstico incompleto bajo el vacío cirujano de tu vientre las cicatrices de tus pieles buscan su venganza.

Debajo de la actitud de curación del aparato hay un andamio que sostiene su estructura encima del chorro radiactivo de su foco están las nubes de donde no debemos beber debajo de los hierros de los cubos de cristal y de los muebles aparece la sospecha rotunda de un negocio marcado con las pautas del miedo perforado con la piqueta de la muerte pero aquí no tiene por qué venir la muerte ese camino desandado por cadáveres esas tarjetas marcadas por la usura que primero se cobran su factura y se embolsan la partida sin jugarla.

Mira a esos enfermos que entran caminando con la cabeza hundida con los hombros hombribajos con el pecho aplastado por el yunque de la duda mira cómo salen reptando su vientre contra el suelo con sus brazos y sus piernas amputados evitando la mordida de la piedra remando con los dientes en la tierra detrás de sus pies despellejados y descalzos queda la gran sala de reclamaciones que jamás volverán a pisar debajo de sus pechos que se arrastran sin pezones fabrican sus mensajes los espectros radiológicos encima de los huesos descarnados de la espalda

la oscuridad y los tormentos son un ataque de rapaces.

No aquí no aquí no tiene por qué venir la muerte.

Publicado por Sime en 20:29 1 comentarios

Enlaces a esta entrada

"Tengo derecho a un diagnóstico correcto ... yo no soy una masa de eventos"

El día anterior la mujer había decidido pedir una consulta en una clínica de Málaga. La cita con el doctor Raymond se fijó para las 16 horas del martes siguiente. Viajaríamos el lunes en furgoneta, haríamos noche en el camino. El martes dormiríamos en un Hotelito de la parte vieja de Marbella y el miércoles por la mañana emprenderíamos el regreso.

Aquella tarde se recibió también una llamada del Hospital comarcal. Esta vez se trataba de los resultados de las pruebas de urología que habían efectuado unos quince días antes. La cita de consulta de los resultados estaba prevista para tres semanas más adelante, sin embargo la llamada era para urgir una consulta al día siguiente. Aparentemente uno de los riñones de la mujer no funcionaba bien y había que corregirlo.

- Las pruebas dicen que el riñón trabaja poco o mal. Aparentemente un conducto de salida ha sido "tocado" posiblemente en la cirugía anterior. A la larga será necesario intervenir para arreglarlo.
- Bien mañana estaré ahí.

Las cosas se complicaban.

Problema

Nuevo problema. Otro diagnóstico con protocolo.

El doctor Iñigo de urología nos recibió puntualmente. Había estado analizando los resultados de las pruebas y estaba preocupado. La urografía había marcado la falta de asimilación del contraste por el riñón izquierdo de modo que no se había alcanzado la zona del uréter obstruida y no se tenía idea del alcance de la obstrucción.

- El uréter del riñón izquierdo está obstruido y el propio riñón está dilatado. Para poder medir el alcance y poder meter un contraste lo que haremos es una intervención en la que sacamos un tubo del riñón al exterior, lo sacamos por la piel de la espalda, por ahí evacuamos la orina a una bolsa que se lleva adosa en la espalda. También utilizaremos esa sonda para introducir un contraste directamente hacia el uréter y de acuerdo con lo que salga ya podemos planificar una intervención de cirugía para arreglarlo.
- Pero ¿cuanto tiempo me vais a tener con la bolsa esa?
- Pues no se sabe, pueden ser semanas o meses porque si te van a dar quimioterapia no podremos intervenir. Sin embargo para poder dar quimioterapia necesitas tener los dos riñones operativos a tope.
- El caso es que es posible que no tome quimioterapia.
- ¿Cómo que no? en este caso cualquier oncólogo te va a decir que necesitas quimioterapia.
- O que no.
- No, no, eso no es posible, cualquiera te dirá que sí.
- Bien pero nosotros podemos decidir que no.
- Pero ¿es que no te fías de los oncólogos?

Yo intervine

- No es así, no nos fiamos de los métodos obsoletos de diagnóstico que tienen. Diagnostican basándose en una imagen que puede ser de cualquier cosa y luego lo siguen haciendo a pesar de llenar las estadísticas con falsos

positivos y con falsos negativos.

- Efectivamente hay una estadística y en la mayoría de los casos ...
- Bueno pero yo no soy una masa de eventos yo soy una sola persona y por lo tanto no me puedes aplicar la estadística, yo merezco un diagnóstico correcto de mi caso que para eso es mi vida la que está en juego. A nadie se le ocurre aplicar la estadística a un solo objeto, es una cosa de locos y está en juego la vida de las personas.
- Bien, vamos a ver con la ecografía a verificar la inflamación del riñón. Pasaron a la mujer a la sala de al lado y un minuto después ya estaban de vuelta del ecógrafo.
- Sí, el riñón está inflamado, si lo dejamos así corre el riego de perder su funcionalidad y pararse, hay que intervenir rápidamente con la sonda para que pueda volver a funcionar. Luego, unos dos días después podemos hacer el contraste y después ya veremos para la intervención del uréter porque eso dependerá del tratamiento.

Yo le pregunté si no podía ser un problema que ya venía de antes, teníamos allí el scanner de antes de la intervención quirúrgica. Iñigo cogió el scanner y unos segundos después daba su opinión.

- No, no, el riñón se ve que estaba bien antes de la operación, eso se nota en el contraste, si hubiera estado mal el contraste no hubiera sido admitido como pasa ahora. Estaba bien y durante la cirugía, con la pinza posiblemente se ha lesionado el uréter provocando el atasco y la inflamación.

Pidió fecha para la intervención. Nos dieron cita de intervención para el martes siguiente con ingreso el lunes, pero nosotros teníamos cita en Málaga con Raymond ese día, de modo que no podía ser.

- No podemos. El martes tengo una cita en Málaga.
- Pues entonces cancela la cita porque esto es importante.
- Bien, será importante pero la cita también y no la vamos a cancelar de modo que buscarme por favor otra fecha.

Como afortunadamente sólo hacían esa cirugía los martes, la cita quedó aplazada para el martes de la segunda semana siguiente. Una vez más el azar jugó a nuestro favor, porque esa intervención nunca se llegaría a realizar y la mujer se libraría de andar con una bolsa en la espalda llena de orina durante meses, sujeta a la posibilidad de cualquier tipo de infección, sujeta a una incomodidad que sólo el paciente sabe lo que es, ...

Pero eso no lo sabíamos entonces, de modo que nada más salir, bajo el pórtico de aquel Hospital la mujer me abrazó y se echó de nuevo a llorar.

- Dios mío ¿Cuándo van a parar?
- Cálmate, vamos a hablar con Druva y con Gabriel a ver si ellos nos pueden orientar en esto. Además a la tarde estamos con Didier, seguro que él sabe de esto.

Pero efectivamente la sensación de estar sufriendo una continua agresión era muy real y muy fuerte. Aunque estaba claro que todos los doctores querían curarte y no hacerte daño, sin embargo nosotros cada vez nos sentíamos más agredidos.

Así que tenemos que ir dándole la vuelta a algunas cosas.

Un Poema

Sombras sobre luces en la clara oscuridad de este mundo absurdo que no sabe adónde va aleluya, aleluya, aleluya (Luis Eduardo Aute)

Un quiste de presidio en el ovario Un marcador desmadrado normalmente Una cirugía de vaciado inoportuna

Un tumor maligno propagado Los ganglios pélvicos inflamados Los aórticos muy hinchados Otro suprarenal y con aumento

Resignaaaaaatio

Un intestino obstruido por dos veces
Dos metástasis hepáticas de imagen
Un uréter atascado
Un riñón congestionado
Unas cosas que se olvidan
Otras cosas no se miran
Ya se verán cuando se miren
Si alguna vez se miran
En el plazo de dos meses
Esto es todo un poema

Resignaaaaaatio

Publicado por Sime en 07:00 o comentarios

Enlaces a esta entrada

MIÉRCOLES 23 DE MARZO DE 2011

Quimioterapia, un tratamiento protocolario

Llegamos a la hora de la cita en el Hospital oncológico y esperamos una hora para ser recibidos de nuevo por la doctora Karmele.

- El resultado del PET-TAC dice que hay enfermedad en el hígado y hay implicados ganglios por encima y por debajo del diafragma. Está implicado también un ganglio por encima de la renal y que no es operable de modo que se descarta la cirugía ginecológica. También se descarta la cirugía del hígado porque no vamos a abrir sólo para eso. Es decir que proponemos empezar directamente con la quimioterapia ...

Nosotros nos quedamos un poco sorprendidos por el nuevo cambio.

- ... Se trata de una enfermedad en estadio 4 dada la afectación hepática, pero se trata de células sensibles a la quimioterapia y bastará con programar seis ciclos. Uno cada 21 días.
- ¿No sería necesario hacer una biopsia para verificar lo del hígado?
- No, se hace biopsia si aparece en otro tiempo, pero por la resonancia ya sabemos lo suficiente.
- Y el CA-125 analizado el miércoles pasado, ¿Qué resultado dio?
- Es elevado, 142,1 U/ml. debería de haber bajado después de la cirugía.
 Era 9 unidades superior al medido 5 días después pero eran distintos laboratorios y esa diferencia apenas significa nada.
- Y lo del hígado es seguro.
- Sí, es seguro.
- Bueno yo he visto en Internet muchísimos casos de falsos positivos sobretodo con imágenes. La misma imagen se adjudica "como primera hipótesis" a la enfermedad que se sabe que tiene el paciente y nadie se preocupa de otras cosas. Así salen muchos falsos positivos.
- Por la imagen se ve que es quimiosensible, el caso del hígado es raro pero es seguro que no es un falso positivo.
- ¿Y confirmarlo con una biopsia?
- Nosotros no vemos indicado hacer biopsia y somos un equipo profesional y multidisciplinar que hemos analizado todo
- Yo no cuestiono vuestra formación ni vuestra profesionalidad pero yo sé que a veces os equivocáis y la vida es nuestra vida. Yo pienso que sería necesario verificar los extremos antes de hacer un tratamiento tan agresivo.
- Bueno el caso es que la biopsia tiene sus riesgos ... hay riesgo de hemorragia, se retrasa la quimioterapia ...
- Es decir que vosotros no vais a verificar con una biopsia.

- No. La comisión ha decidido no hacer biopsia hepática. Dada la afección ganglionar, la resonancia y el PET-TAC nosotros vamos a dar directamente la quimioterapia.
- En el informe de la biopsia tras la cirugía dice que había células claras.
- Sí, dice que hay un pequeño contingente de células claras pero son muy sensibles a la quimioterapia. Por otro lado el PET-TAC ha detectado dos lesiones hepáticas, lo detecta por la actividad metabólica.
- Ah.
- Ya hace seis semanas de la cirugía de modo que interesa empezar cuanto antes con la quimioterapia.
- Bueno nosotros no estamos de acuerdo con eso y vamos a solicitar una segunda opinión. ¿Podemos disponer de la información para ello?
- Sí, sí, claro que sí. Ahora os preparamos las imágenes del PET-TAC y el resultado del análisis del CA-125.
- ¿Podemos reservar cita para la quimioterapia y luego os avisamos de lo que hemos decidido?
- Sí, sí claro.

Karmele encargó a su asistente que buscara fecha y nos dio fecha para administrar la primera sesión de quimioterapia para 21 días más tarde de modo que pudiésemos pulsar una segunda opinión.

- La quimioterapia que vamos a dar se tolera bastante bien en general.
- De acuerdo, ya os diremos lo que hemos decidido.
- Pasad el viernes antes de las tres para recoger las imágenes del PET-TAC y los análisis.

Al despedirnos Karmele dijo que plantearía el tema de la biopsia en la comisión del siguiente miércoles.

El viernes iríamos a recoger la información. En el informe adjunto se hablaba de cuatro lesiones hepáticas y se concluía:

"Focos hipermetabólicos ganglionales supra e infradiafragmáticos, hepáticos y posiblemente en glándula suprarrenal izquierda todo ello sugestivo de metástasis"

La conclusión del informe de la resonancia magnética de la Policlínica previo al PET-TAC había diagnosticado:

"Nódulo único en lóbulo hepático derecho sospechoso de malignidad que sugiere metástasis como primera posibilidad diagnóstica.

Adenopatías retroperitoneales parórticas izquierdas.

Moderada ureterohidronefrosis renal izquierda de la que se aconseja completar estudio"

Sospechas, sugerencia como primera hipótesis en un caso y sugerencia en el otro caso. El resultado de tanta y tan caras pruebas es pues para sacar pobres conclusiones con una imagen. Aún sin descartar posible acierto en el diagnóstico, parece imprescindible seguir la pista con métodos mejores y más concluyentes, tal y como por ejemplo se aconseja para el estudio del riñón.

Los sacos

La vela de la noche acerca palpitando la mañana que llega con el viento pisando la cola al petirrojo cuando las flores tristes del níspero buscan en el suelo su consuelo allí donde los caracoles dejan un rastro que seguimos con la fatiga atándonos las cejas llevamos el cansancio fijado con el bromuro de una imagen arrastramos sus sales sólidas como un diamante que todavía no sabemos disolver con la mirada.

Lo previsto agota la zancada en el barro del camino el caballo cargado de piedras no puede galopar la mirada del halcón se posa en nuestras sombras mientras la perla de tus ojos

se empaña con tinieblas
no
no tenemos refugio que consuele
ni claridad asoma entre mis labios
ni castañuelas en el calambre de mis dedos
sólo dos errantes cargados de cadenas
arrastrando la sombra por el fango
cargando los sacos de las penas.

Publicado por Sime en 19:30 2 comentarios Enlaces a esta entrada

MARTES 22 DE MARZO DE 2011

El doctor Hamer y marcadores tumorales del cáncer de ovario

Según las tesis del Doctor Hamer resultaría que el cáncer de ovario se ha desencadenado debido a un conflicto de pérdida profunda, "la pérdida de un ser amado", que pudiera incluso ser una mascota o incluso el miedo a tal pérdida. En el caso de la mujer la pérdida fue la muerte de su amigo cuando la Guardia Civil le comunicó falsamente que lo habían matado y ella se percató de que no estaba en el sumario, esto lo descubrimos con en doctor Druva y está en el post "Quantum SCIO" y en sus comentarios. Hamer mantiene además que al ser un cáncer de un órgano derivado del mesodermo del cerebro nuevo entonces los marcadores tumorales tienden a crecer en la fase de sanación. Esto hace, según Hamer, que en el tratamiento de este tipo de conflictos la medicina convencional alarma aún más al paciente de manera innecesaria, puesto que está en fase de sanación, y lo someta a terapias agresivas que no tienen sentido alguno según su teoría, llegando a provocar en muchos casos, directa o indirectamente, la muerte del paciente. Hamer explica así el alto grado de mortalidad debido al tratamiento de determinados tipos de cánceres.

Una página interesante sobre los marcadores tumorales vistos desde la medicina del doctor Hamer la tenéis en: Marcadores tumorales en la nueva medicina germánica.

Espero que os pueda ser útil si la necesitáis.

Publicado por Sime en 07:45 2 comentarios Enlaces a esta entrada 2 comentarios ✓

LUNES 21 DE MARZO DE 2011

CA-125 ¿Un marcador tumoral?

El lunes la mujer había ido al laboratorio para la extracción de sangre de la receta de Didier. Una muestra fue enviada a Bordeaux y en la otra el marcador tumoral CA-125, lejos de la normalidad de 30 y máximo de 37 Unidades/ml., marcaba 133 U/ml. Era inferior al que había en el momento de la operación pero aún estaba alto, posiblemente fluctuaba.

El CA-125 es una glicoproteina que puede ser producida por diferentes estructuras, no es por tanto un marcador específico tumoral sino que puede ser sintetizado tanto por células normales como por células malignas de los epitelios dónde se origina.

Los epitelios que originan CA-125 son

- a) Los mesotelios:
 - la pleura o membrana serosa que recubre ambos pulmones, el mediastino, el diafragma y la parte interna de la caja torácica.

- peritoneo o membrana serosa que con una estructura de tres capas recubre la mayor parte de los órganos del abdomen.
- pericardio o membrana fibroserosa que recubre el corazón.
- b) La trompa de Falopio
- c) El endocervix que es una porción del cuello uterino.
- d) El fondo vaginal.

Por ello, su utilización en la práctica médica es de utilidad limitada, por problemas de sensibilidad o falsos positivos y de especificidad o falsos negativos. Un falso positivo se produce cuando hay una elevación del marcador en ausencia del evento clínico que se pretende evidenciar. Un falso negativo se produce cuando hay una ausencia de elevación del marcador en presencia del evento clínico que pasa inadvertido al marcador.

Niveles de CA 125 superiores a 37 U/ml., detectando incluso concentraciones similares a las halladas en neoplasias ováricas, pueden detectarse en enfermedades no cancerosas como endometriosis, insuficiencia renal, tuberculosis, enfermedades hepáticas (cirrosis, hepatitis crónica, hepatitis granulomatosa), procesos con afectación de mesotelio (pleuritis, peritonitis, derrame pleural, derrame pericárdico, tuberculosis peritoneal, síndrome de Meigs, colagenosis, etc.), enfermedad inflamatoria pélvica, pancreatitis, sarcoidosis, colagenosis, hamartroma pulmonar, procedimientos quirúrgicos o que causan una rotura traumática del peritoneo, como la diálisis peritoneal e incluso puede elevarse durante el embarazo y la menstruación.

En cuanto a su uso como marcador tumoral, el CA 125 es un marcador tumoral relativamente útil en los carcinomas ováricos (excluyendo los carcinomas mucinosos), con una sensibilidad que oscila entre el 50 y el 95 % en función del estadio (probabilidad del 50% al 5% de producir un falso positivo). Su determinación es de ayuda en el diagnóstico, el pronóstico, la detección precoz de recidiva (primer signo de sospecha en el 85 % de las pacientes) y la monitorización terapéutica. Pueden detectarse también incrementos séricos de CA 125, aunque cuantitativamente mucho menores, en otras neoplasias ginecológicas, sobre todo en los carcinomas endometriales (sensibilidad del 40-50 %) y en neoplasias de pulmón (adenocarcinomas y carcinomas indiferenciados de células grandes).

En nuestro caso el valor elevado del CA-125 ¿pudiera estar indicando, por ejemplo, una regeneración de capas mesoteliales asociada a la ruptura del peritoneo implicada en la intervención quirúrgica? ¿nos está anunciando una futura recidiva en algún otro órgano?

Quimioterapia

allí he visto los cuerpos atados a las dosis programadas por su peso más pudiera matarte esa o menos también

Publicado por Sime en 06:30 — 0 comentarios — Enlaces a esta entrada

DOMINGO 20 DE MARZO DE 2011

HIFU una terapia de bajo riesgo para el tratamiento de tumores

El especialista en oncología doctor Didier nos había dicho que buscásemos HIFU en Internet.

El HIFU es un dispositivo que se utiliza para destruir tumores y que está

desarrollado en China.

HIFU son las iniciales de Ultrasonido Focalizado de Alta Intensidad. Estos dispositivos sirven para quemar las células que se enfocan es decir destruirlas por el calor que se produce cuando el ultrasonido es absorbido por la célula, elevando su temperatura entre 55 y 100 grados centígrados, destruyendo su ADN en apenas un segundo. El dispositivo es capaz de enfocar un ovoide de 2mm x 2mm x 15mm y se emplea en medicina para quemar con precisión quirúrgica los tumores dado que el tejido colindante no se afecta por el ultrasonido de alta frecuencia.

Según el tipo de portadora que se utilice para llevar el ultrasonido al tumor tenemos dos tipos básicos de sistemas: los guiados por una resonancia magnética y los guiados a su vez por ultrasonidos (ecógrafos). Los HIFU guiados por resonancia magnética son de imagen más clara, pero en este caso la visualización no es en tiempo real de modo que el posible movimiento de la zona a tratar en el paciente puede afectar a la precisión del enfoque. Los ecógrafos, sin embargo, van guiados también por ultrasonidos, y permiten la visualización del proceso en tiempo real.

Es un tratamiento seguro y no invasivo que no extiende las metástasis como pasa muchas veces con la cirugía invasiva. El proceso puede repetirse cuantas veces sea necesario, aunque normalmente es suficiente con una sola sesión. No hay riesgos de infección, es muy económico y se puede efectuar sin necesidad de hospitalización, es decir como tratamiento ambulatorio.

El campo de utilización van siendo ampliado cada día: fibromas uterinos, fibroadenomas de mama, cáncer y metástasis de hígado, tumores óseos (tratables sólo si el oseosarcoma rompe la cortical), cáncer de mama, cáncer de riñón, cáncer de páncreas, tumores de partes blandas, carcinoma de vejiga, tumores en la cavidad pélvica, tumor retro-peritoneal y tumores de próstata.

Aunque el HIFU puede aplicarse a todo tipo de tumores, sean malignos o benignos, y no importa mucho su tamaño, el problema que limita sus aplicaciones es la mala operatividad que tiene en ambientes gaseosos dado que el ultrasonido se refleja en el gas. Así, está contraindicada su utilización en cavidades corporales que tengan gas como en el estómago, intestinos y pulmones. También, debido a la atenuación que sufre en los huesos está contraindicado en tumores de la espina dorsal y en tumores óseos con excepción de la cortical afectada. Finalmente tumores que tocan arterias o vasos importantes o tumores muy vascularizados pueden ser menos tratables. Por supuesto cada caso debe de ser estudiado y se puede buscar en Internet el caso concreto que nos interesa o bien consultar con una doctora o un doctor que estén preocupados por los pacientes y que con mente abierta conozcan o puedan acercarse al tema.

Como todo cambio de paradigma el principal inconveniente para su aplicación es el desconocimiento que de ello tienen los profesionales de la medicina y cuando se conoce se suele ignorar, posiblemente por las incomodidades y trabajo que origina todo cambio.

Pero es importante que tú sepas que esto existe.

En la página web http://www.hifu-planet.es/centros-hifu/ puedes visualizar la red mundial de aparatos HIFU desplegada actualmente. Si te hace falta, es muy probable que tengas alguno cerca de casa.

Mañana (2)

En casa ahora el silencio te cubre con su velo blanco mientras el espejo me repite incansable que estoy contigo y tú al fondo

